

Grevenbroich

Umfrage zu Smart City

[19.02.2024] Eine Bürgerumfrage zum Thema Smart City hat die Stadt Grevenbroich gestartet. Mit Unterstützung von zwei Beratungsunternehmen will die Kommune ihre Smart-City-Strategie erstellen.

Die Stadt Grevenbroich hat eine Bürgerbefragung über das Portal Beteiligung.nrw gestartet, die nach Angaben der Kommune einen niedrighschwelligigen Einstieg in das Thema Smart City bietet. Alle Bürgerinnen und Bürger seien eingeladen, ihre Meinung einzubringen und aktiv an der Gestaltung der Stadt von morgen mitzuwirken. Die Teilnahme an der Umfrage ist bis 17. März 2024 möglich.

Wie die Stadt weiter mitteilt, setzen die Unternehmen bee smart city und Detecon seit Januar 2024 ihre Expertise und Erfahrung aus anderen Städten, wie zum Beispiel Krefeld, ein, um gemeinsam mit der Stadt Grevenbroich und dem Smart-City-Manager Christian Henicke an einer zukunftsweisenden Smart-City-Strategie zu arbeiten. In Workshops und Bürgerbeteiligungen, unter Einbeziehung verschiedenster Interessengruppen, werde die Vision für eine intelligente Stadt erstellt.

„Smart City wird oft mit Innenstadt-Management gleichgestellt, aber es handelt sich um ein umfassendes, stadtweites strategisches Projekt, das darauf abzielt, die Lebensqualität in allen Stadtteilen zu steigern und die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger in den Mittelpunkt zu stellen“, betont Henicke und ergänzt: „Eine Smart City strebt danach, die Realisierung bestehender städtischer Ziele mithilfe intelligenter und digitaler Lösungen zu fördern und dabei innovative Technologien einzusetzen, um Effizienz und Nachhaltigkeit zu steigern.“

(ba)

Zur Umfrage

Stichwörter: Smart City, Grevenbroich, bee smart city, Detecon, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation